
Der Gleichstellungsausschuss empfiehlt dem Kreistag, vorbehaltlich der Zustimmung des 
Personalrates, den Frauenförderplan zu verabschieden. 

 


